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Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

explicações: a) porque o projeto cerâmica não é mais realizado? b) no espaço onde estava alocado o 

projeto cerâmica a Prefeitura pretende implementar outro projeto? 

REQUERIMENTO N° 2635/2017 
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Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO AS SEGUINTES 
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REALIZADO? B) NO ESPAÇO ONDE ESTAVA ALOCADO O 
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APROVADO 
r, 8 	

2017 

Vereador Carlos Moura - Magráo 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando a importância do projeto cerâmica para a comunidade local. 

Considerando que o espaço, onde era realizado o projeto cerâmica, está no momento paralisado. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando as seguintes explicações: a) porque o 

projeto cerâmica não é mais realizado? b) no espaço onde estava alocado o projeto cerâmica a Prefeitura 

pretende implementar outro projeto? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 24 de agosto de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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